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■■ Первым■заместителем■Председателя■ПС■едино-
гласно■избрали■Игоря■Сергеенко.

тем самым продолжили традицию, заложенную много 
лет назад - когда первым замом председателя пс ста-
новится глава палаты представителей национального 
собрания беларуси.

спикер нижней палаты белорусского парламента ро-
дился 14 января 1963 года в деревне столица Шарков-
щинского района Витебской области. первое высшее 
образование Игорь■Сергеенко■получил на историческом 
факультете бгу, второе - на Высших курсах кгб ссср, 
третье - в академии управления при президенте респуб-
лики беларусь. генерал-майор запаса.

после срочной службы в рядах советской армии непро-
должительное время трудился на кафедре истории кпсс 
и политэкономии Витебского государственного медицин-
ского института.

с 1988 по 2019 год - на службе в органах государствен-
ной безопасности, где прошел путь по карьерной лестнице 
от оперативника до первого заместителя председателя 
кгб беларуси.

Впрочем, широкой публике игорь сергеенко стал изве-
стен после назначения на должность главы администрации 
президента беларуси.

помимо основных обязанностей курировал работу респуб-
ликанского совета по исторической политике. именно по 
инициативе этого коллектива ученых и экспертов началась 
разработка новых образовательных программ и учебников 
по истории. наладили контакт с межведомственной ко-
миссией по историческому просвещению при президенте 
россии, которую возглавляет Владимир мединский.

Вклад игоря сергеенко в безопасность и развитие род-
ной страны отмечен орденом «за службу родине» III сте-
пени, медалями «за отличие в воинской службе», «за 
безупречную службу» I, II и III степени.

поДХоД остался преЖним
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Эдвард ЧЕСНОКОВ,  
Кристина ХИЛЬКО

■■ Квоты■и■целевые■направления■
помогут■школьникам■и■студентам■
с  уверенностью■ смотреть■ ■ в■ за-
втрашний■день.

ЭНЕРГИЯ РАЗВИТИЯ
Солнечный летний Минск тепло 

встречал гостей. Депутаты, ученые, 
представители министерств и ве-
домств собрались в белорусской сто-
лице на 66-й сессии Парламентского 
Собрания Союза Беларуси и России.

- Демократия - это процедуры, нор-
мы и правила! - говорит спикер■Госду-
мы,■Председатель■Парламентского■
Собрания■Союза■Беларуси■и Рос-
сии■Вячеслав■Володин, предлагая 
начать с демократической процедуры:  
проверить кворум (депутатов  - по  
36 от каждой из двух стран, и почти 
все они в зале). Кворум есть, сессия  
открывается гимнами обоих госу-
дарств.

Первую часть повестки отвели 
под организационные моменты. Из-
бранных в этом году депутатов Пала-
ты представителей и членов Совета 
Респуб лики Национального собрания 
РБ делегировали в ПС. Вячеслав Во-
лодин уверен, что в команду приш-
ли яркие личности со своим опытом 
и взглядами, которые продолжат союз-
ное строительство, будут продвигать 
интересы Беларуси и России.

Избрав первым■ заместителем■
Председателя■ПС■Игоря■Сергеен-
ко, утвердив новых парламентариев 
с белорусской стороны и внеся изме-
нения в состав профильных комиссий, 
приступили к обсуждению остальных 
вопросов.

- И в дальнейшем должны ставить 

конкретные задачи, откровенно го-
ворить о самых острых проблемах, 
которые волнуют граждан. Это на-
ша прямая обязанность как парла-
ментариев. Убежден, что XI Форум 
регионов России и Беларуси, ко-
торый в самое ближайшее время 
пройдет в Витебске, Полоцке и Но-
вополоцке, придаст дополнитель-
ный импульс и динамику этому 
процессу, - сказал Игорь Сергеенко.

Он считает, что голоса парламента-
риев должны звучать далеко за преде-
лами Союзного государства:

- Необходимо наладить тесное со-
трудничество и с такими автори-
тетными организациями, как Меж-
парламентская ассамблея АСЕАН, 
Панафриканский парламент и Пар-
ламент стран Латинской Америки 
и Карибского бассейна. Сегодня это 
чрезвычайно актуально с точки зре-
ния укрепления международных по-
зиций, продвижения интересов СГ, 
особенно в свете процессов формиро-
вания многополярного мира.

- 8 декабря исполнится 25 лет соз-
данию Союзного государства. Нам 

надо подводить итоги: как мы рабо-
таем? И, возможно, постараемся это 
сделать самокритично, - предложил 
Вячеслав Володин.

кому ВыГодНо?
Вячеслав Володин поиронизировал 

над американской ультралиберальной 
повесткой, когда под видом якобы 
«заботы об экологии» ликвидируют 
промышленные и энергогенерирую-
щие мощности:

- США попытались весь мир встро-
ить в свою зеленую повестку. Европа 
встроилась. Чем закончилось? Эко-
номика практически разрушена, рост 
ВВП Еврозоны по прошлому году - 0,3 
процента, а Германия стагнирует. По-
чему? Позакрывали атомные станции, 
отказались от дешевых энергоносите-
лей и собирались заниматься произ-
водством зеленой энергии.

Не отрицая важность эко-
технологий, таких, как электромо-
били, Председатель ПС все же призвал 
задуматься: а кому это выгодно?

- Нам также пытались эту зеленую 
повестку навязать, обложив всевоз-
можными платежами. Для чего? Что-
бы мы закрыли существующие место-
рождения и отказались от них, чтобы 
мы закрыли атомные станции и от-
казались от них. А в итоге мы бы по-
теряли конкурентное преимущество. 

У Союзного государства новый им-
пульс: чужой повесточки нам не надо, 
своим умом крепки. В самых ближай-
ших планах - торжества, посвященные 
восьмидесятилетию освобождения 
Советской Белоруссии, с участием 
первых лиц обеих стран.

В оТВЕТЕ ЗА ТЕХ, коГо НАуЧИЛИ

■■ Летом■ ребята■ говорят■
«нет»  -■ интернету,■ «да»  -■
спортивным■турнирам■и пес-
ням■под■гитару.

Вячеслав Володин призвал ак-
тивнее выдвигать предложения, 
чтобы сформировалась позиция 
для дискуссии с исполнительной 
властью. средства есть, нужны 
дисциплина и здравый смысл. 
и больше инициатив. он привел 
в пример конкретную идею, ко-

торая после своего воплощения 
стала одним из брендов союз-
ного государства. ржевский ме-
мориал создали по инициативе 
тогдашнего Госсекретаря■СГ■
Григория■Рапоты■и союзных 
депутатов.

- почему не предлагаете про-
екты? - спросил Вячеслав Воло-
дин. - нам в очередной раз рас-
скажут в конце года, что деньги 
в бюджете остались.

председатель пс предложил 

создать союзный лагерь напо-
добие «артека», где ребята мог-
ли бы знакомиться и отдыхать 
вместе:

- от бюрократии нужно перехо-
дить к конкретике. нельзя оцени-
вать работу количеством прове-
денных мероприятий и объемом 
использованных средств.

Министр■ просвещения■ РФ■
Сергей■Кравцов идею поддер-
жал. такой детский лагерь как 
раз создают в псковской области.

Николай■БУРЛЯЕВ■,■Председатель■Комиссии■
ПС■по■культуре,■науке■и■образованию:

- буду всячески пытаться 
развивать и увеличивать ко-
личество общих проектов, ко-
торых сейчас недостаточно. 
Духовно-нравственное воспи-
тание - самое важное, наши 
президенты приняли указы 
относительно культурной по-
литики. у нас схожие пози-
ции, практически одинаковые 

взгляды. лидеры не раз отмечали, что самое 
главное - развитие и укрепление традиционных 
ценностей в наших странах.

но, конечно, сотрудничество беларуси и россии 
в области культуры нужно выводить на новый 
уровень. В области науки и образования также 
нужно предпринимать серьезные шаги, требуется 
пристальное внимание руководителей ведомств 
культуры, науки и образования к нашим общим 
проектам.

Николай■ВаЛУЕВ,■заместитель■председа-
теля■Комиссии■ПС■по■природным■ресурсам,■

экологии■и■охране■окружаю-
щей■среды:

- пример беларуси и россии 
можно показать всему миру. 
мы - один народ, скреплен-
ный историей. объединенная 
европа вновь пытается орга-
низовать крестовый поход на 
Восток.

наши президенты неодно-
кратно отмечали, что коллективная безопасность 
оДкб, в которую входят беларусь и россия, в свое 
время была важной инициативой для всех суве-
ренных стран, оставшихся после распада ссср. 
и это фактически спасло государство от развала 
и госпереворота. Это касается и многих острых 
экономических вопросов, с помощью которых на 
наши страны пытаются давить. Что мы противо-
поставляем этому? прежде всего историческое 
единство и готовность вместе идти плечом к пле-
чу и защищать себя. мы еще раз доказываем 
миру, что наш союз нерушим.

ДОСЛОВНО

на смену - В союзнЫЙ «артек» КАНИКУЛЫ С ПОЛЬЗОЙ

Вячеслав Володин тепло поздравил Игоря Сергеенко с избранием. Впереди - годы  
плодотворной работы.


